
令和元年第３回定例会一般質問通告表 
 

質問順位 所属会派 議席番号 氏  名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨 
答弁を求

める者 

１ 至誠公明会 １４ 吉岡良浩 一問一答方式 １．福祉行政について １．子ども・子育て支援について 市長 

関係部長 

２ 日本共産党 ２ 花田 進 一問一答方式 １．会計年度任用職員

制度について 

 

２．消防庁舎統合につ

いて 

 

１．制度の概要について 

２．制度導入について 

 

１．金木地区から公共機関、準公共機関の

撤退をどう考えるか 

２．住民の合意は得られていると考えてい

るか 

３．早い時期の結論とはいつか 

４．統合を白紙に戻す考えはないか 

市長 

関係部長 

 

市長 

関係部長 

 

３ 至誠公明会 １１ 松本和春 一問一答方式 １．農業後継者につい

て 

 

２．スマート農業につ

いて 

１．新規就農者の現状と問題点について 

２．農業後継者の現状と問題点について 

 

１．スマート農業の現状と問題点について 

 

市長 

関係部長 

 

市長 

関係部長 

４ 至誠公明会 １６ 平山秀直 一問一答方式 １．消費税アップの対

応について 

 

 

２．農福連携とスマー

ト農業支援策につ

いて 

１．レジ購入の対応について 

２．消費税アップ分の社会保障制度への配

分内容について 

 

１．農福連携の現状と見通しについて 

２．スマート農業支援についての当市の見

通しについて 

市長 

関係部長 

 

 

市長 

関係部長 
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める者 

３．発達障害の子ども

に対する対応策に

ついて 

１．当市の現状について 

２．見通しについて 

 

市長 

関係部長 

５ 新政会 ８ 桑田哲明 一問一答方式 １．市の財政状況につ

いて 

 

 

２．一般廃棄物最終処

分場について 

 

３．金木・中里消防署

統合について 

１．市債残高と公債費について伺いたい 

２．各基金残高は現在どの位でその目標額

と達成年度について伺いたい 

 

１．総工費と概要について伺いたい 

 

 

１．町内会長・住民懇談会を経た現在の市

長の判断を伺いたい 

市長 

関係部長 

 

 

市長 

関係部長 

 

市長 

 

６ 市民の声を

聴く会 

１  一問一答方式 １．コンパクトシティ

化における、駅、

駅前、中心市街地

の活性化策につい

て 

 

 

 

２．子どもの医療費の

無料化について 

 

 

 

１．駅、駅前周辺の整備に関して進展はあ

るのか？ 

２．国の財政支援による駅、駅前整備とコ

ンパクトシティ化の可能性は？ 

３．公共交通、県立高校の再編に伴い長期

的な視野で駅舎、駅前の整備計画を行

い実施する考えはないか？ 

 

１．来年以降の子どもの医療費の無料化に

関して市の方向性は？ 

２．子育て世代の要望に市はどうやって応

えていくのか？ 

 

市長 

関係部長 

 

 

 

 

 

 

市長 

関係部長 
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める者 

３．高齢者のゴミ出し

支援について 

 

 

 

 

 

４．住民に優しい除雪

とは？ 

１．市は近い将来の高齢者のゴミ出し支援

に関しての施策はあるのか？ 

２．環境省の取り組む、ゴミ出し支援制度

の拡充を当市でも運用できるのか？ 

３．ゴミ出し支援における、市と町内会の

協働について 

 

１．高齢者の門口除雪、また除雪対策の現

状について 

２．市民と協働での除雪対策の現状と将来

の展望について 

３．ＧＰＳを活用した除雪運行管理におけ

る当市の実施状況について 

市長 

関係部長 

 

 

 

 

 

市長 

関係部長 

 


